

Berlin, 22. 07. 2011

Ansprechpartner: Kai Boeddinghaus
Kontakt: kai.boeddinghaus@bffk.de

Wörter: Wortanzahl 192 Zeichen: 1353

bffk gratuliert Verband der mittelständischen Wirtschaftsprüfung zum Wahlsieg in der Wirtschaftsprüferkammer

Der Bundesverband für freie Kammern e.V. (bffk) gratuliert wp.net, dem Verband der mittelständischen Wirtschaftsprüfung, zu dem großen Wahlerfolg der gerade abgeschlossenen Wahl zu einem neuen Beirat in der Wirtschaftsprüferkammer. *„Besonders die hohe Wahlbeteiligung von rund 50 % dürfen sich die Kolleginnen und Kollegen von wp.net auf ihre Fahnen schreiben“*, so Frank Lasinski, der bffk-Vorsitzende. Das mache mehr als deutlich, dass die übliche schwache Wahlbeteiligung, die in den Industrie- und Handelskammern oft genug bei unter 10 % liegt, eben damit verbunden ist, dass es keine echte (Aus-) Wahl gibt.

wp.net hat 51 der 65 Sitze im Beirat der Wirtschaftsprüferkammer mit der Liste von Michael Gschrei gewinnen können. Dies ist eine solide Mehrheit, die eine gute Grundlage für die Fortentwicklung und Reform der Kammer ermöglicht.

Mit wp.net, Mitglied im bffk, hat erstmals in Deutschland in einer berufsständischen Kammer ein Verband die Mehrheit erringen können, der eine gründliche Reform dieser Kammer anstrebt und damit ausdrücklich auch die Abschaffung der Zwangsmitgliedschaft verbindet.

wp.net und bffk werden bei diesem Reformprozess eng miteinander kooperieren. „Die Kolleginnen und Kollegen bei wp.net können sich darauf verlassen, dass wir sie mit unseren Erfahrungen intensiv unterstützen werden“, unterstreicht der bffk-Vorsitzende.

Ihr Ansprechpartner: Kai Boeddinghaus (kai.boeddinghaus@bffk.de)